

Der Lions Club Dinkelsbühl lädt am 29. Oktober zum 12. Benefizkonzert in die Schranne ein

Kinder und Jugendliche profitieren

Erlös ist für Präventionsprojekt „Klasse 2000“ und den aktuellen Wettbewerb vorgesehen

DINKELSBÜHL (hdg) – Wie bereits angekündigt, gibt das Luftwaffenmusikkorps 2 Karlsruhe der Bundeswehr am Mittwoch, 29. Oktober, um 19.30 Uhr für den Lions Club Dinkelsbühl ein Benefizkonzert in der Schranne. Die Zuhörer erwartet mit diesem bis zu 60 Mann starken symphonischen Blasorchester zweifellos ein besonderes Musikerlebnis. Der Reinerlös aus dem 12. Benefizkonzert in Folge wird für das Lions-Projekt „Jugend ist Zukunft für die Region“ Verwendung finden.

Mit dem erzielten Gewinn will der Lions Club seine erfolgreiche Jugendarbeit (zum Beispiel „Klasse 2000“) weiter intensivieren und vor allem mit Hilfe des jüngst ausgeschriebenen Projektwettbewerbs „Grünes Licht für frische Ideen“ jungen benachteiligten Menschen in der Region Chancen eröffnen, ihr Leben selbstverantwortlich und erfolgreich zu gestalten.

Durch Benefizkonzerte hat sich das Luftwaffenmusikkorps großes Ansehen erworben. Es verfügt mit seiner Besetzungsvielfalt über ein weites Repertoire, das von der Klassik bis zur Moderne reicht. In künstlerischer



Dirigent des Luftwaffenmusikkorps 2 Karlsruhe ist Oberstleutnant Christoph Scheibling. Foto: Archiv

Vielseitigkeit wird Militärmusik mit professioneller Meisterschaft vorgebracht und so zu einem ganz besonderen Erlebnis.

Bewährter Dirigent ist Oberstleutnant Christoph Scheibling, der bereits 1998, 1999 und 2000 mit dem Streicher-Kammerorchester in Dinkelsbühl gastierte. 1969 im oberbergischen

Wipperfürth geboren, trat er 1989 in den Militärmusikdienst der Bundeswehr ein und nahm im Rahmen der Ausbildung zum Musikoffizier das Kapellmeisterstudium an der Robert-Schumann-Hochschule in Düsseldorf auf. Mit Auszeichnung in den Fächern Partiturspiel und Dirigieren schloss er seine Studien als Kapellmeister im Frühjahr 1996 ab.

Es folgte ein zweijähriger Einsatz beim Luftwaffenmusikkorps 2 in Karlsruhe. Im Frühjahr 1998 wechselte er zum Stabsmusikkorps der Bundeswehr nach Siegburg/Bonn. Hier war er Leiter des Streicher-Kammerorchesters und somit auch verantwortlich für protokollarische Einsätze. Im Oktober 2001 wurde er Chef des Gebirgsmusikkorps in Garmisch-Partenkirchen und seit April 2007 dirigiert er das Luftwaffenmusikkorps 2 Karlsruhe. Oberstleutnant Scheibling ist ein Garant für eindrucksvolle und begeisternde Konzerte.

Karten (ohne nummerierte Sitze) gibt es ab sofort bei folgenden Stellen in Dinkelsbühl: Klaus Milz, Ledermarkt 6, Telefon 09851/95 22, Fax 09851/49 37 oder Touristik Service Dinkelsbühl, Telefon 09851/90 24 40, Fax 09851/90 24 19.